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Abstract (en)
[origin: WO9006715A1] The invention concerns a toilet seat with a protective overlay, in which at least the seating surface of the toilet seat is
covered by the protective overlay, the protective overlays being stored in a compartment above the level of the toilet bowl. Operation of the toilet
is fully automatic, the seat being covered automatically with the protective overlay and swung down automatically from the raised position to the
lowered position. On completion of use, flushing is initiated, the protective overlay removed from the seat and the seat swung back up into the raised
position. The seat is operated by a lifting/lowering mechanism which can be actuated at will. With the seat in the raised position, a gripping device
is actuated which takes a protective overlay from the storage compartment and fixes it to the seat. With the seat lowered, when the load on the
seat is removed, the flushing mechanism is set in action, removing the protective overlay. Also described is the constructional design of a hydraulic
mechanism for raising and lowering the toilet seat using the pressure of the house water supply.

Abstract (fr)
Sur un siège de toilette muni d'une garniture hygiénique évitant tout contact, au moins la surface du siège de la lunette est recouverte d'une
garniture hygiénique évitant tout contact, celle-ci étant disposée dans un logement au-dessus de la cuvette des w.c. Il est prévu un fonctionnement
entièrement automatique des toilettes, selon lequel la lunette est recouverte entièrement automatiquement d'une garniture préservant de tout
contact, la lunette étant amenée entièrement automatiquement de sa position relevée en sa position abaissée, la chasse d'eau étant actionnée
après utilisation, grâce à quoi les garnitures anticontact sont retirées de la lunette, et ladite lunette bascule de nouveau pour reprendre sa position
relevée. Une commande de relèvement et d'abaissement actionnable à volonté est associée à la lunette, de façon que lorsque la lunette est relevée,
un dispositif de préhension soit mis en action, ce dispositif prélevant du logement une garniture anticontact et la fixant par pression sur ladite
lunette. Lorsque la lunette est abaissée, et après dégagement de celle-ci, la chasse d'eau est actionnée, ce qui retire la garniture anti-contact de
ladite lunette. Une forme d'exécution prévoit en outre une commande hydraulique pour le basculement de la lunette au moyen de la pression de la
conduite d'eau domestique.
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